RETOUR SUR LE TEST N°1
A RETENIR UNE FOIS POUR TOUTES
· La règle de formation d'un Groupe nominal : pour former un groupe nominal (GN) correct, un nom commun a besoin d'un déterminant, donc GN = [déterminant+Nom]. Cela signifie que les déterminants ont besoin d'un nom et les noms ont besoin de déterminants, ni l'un ni l'autre ne peuvent être employés seuls dans une phrase, ils n'ont pas suffisamment d'autonomie syntaxique. 
· regarder = guardare / garder = conservare
· Après plus, en français, dois-je mettre de ou rien ou que? 
Ne vuoi di più? IT di > FR RIEN : En veux-tu plus?
Ha più energia di prima : IT RIEN + di > FR de + que : Il a plus d'énergie qu'avant.
· Facile (masc & fém) / idéal (masc)-idéale (fém)
· Attention aux terminaisons en [é]/[è] à l'oreille en français: remplacer soit par le mot italien, soit par un verbe du 3e groupe en français pour savoir si c'est infinitif, participe passé, imparfait...
· Les/Des gens : PAS de -t ! Toujours au pluriel et toujours avec un déterminant.
· TOUJOURS UN DETERMINANT DEVANT UN NOM (sauf cas très particulier)
· NEGATION = 2 ELEMENTS (pas 1, pas 40, 2!)
· TOUJOURS UN SUJET EXPRIME
· LA FORME FAIBLE DU SUJET doit être "collée" au verbe (je, tu, il...) ; seule la forme forte/tonique (moi, toi...) peut être éloignée du verbe
· EN même temps (et pas au même temps)
· les formes cette-ci/cette-là n'existent pas! > celle-ci/celle-là
· le déterminant démonstratif (ce, cet, cette; ces, cettes): PAS TOUT SEUL! ce sont des déterminants, donc ils doivent accompagner un nom, et former ensemble un groupe nominal.La forme celle ou quelle pour le déterminant démonstratif n'existe pas en français (donc ne pas traduirequell'/quello/quella+N par celle+N ou quel/quelle+N)
· le pronom démonstratif (cela, ceci, ce, ça, c') s'emploie seul : c'est un pronom (pro-nom: mis à la place d'un nom) donc il a une autonomie syntaxique
· quel/quelle sont des déterminants interrogatifs en français, pas des déterminants démonstratifs. Quel temps fait-il? Quelle veste as-tu choisie aujourd'hui? Quelle est ta taille? Si vous pouvez remplacer par questo en italien alors c'est un démonstratif, pas un interrogatif; si vous pouvez remplacer par quale ou che en italien, alors c'est un interrogatif et pas un démonstratif. 
· NE PAS CONFONDRE : comme = [comparaison] "semblable à / similaire à / à la manière de" et comment = adverbe interrogatif (comment vas-tu?)
· Devant une voyelle, le déterminant possesssif féminin emprunte la forme du masculin pour des raisons d'euphonie:  ma > mon
· quitter ne veut pas dire "arrêter" ou "cesser de" en français
· SI + conditionnel :  JAMAIS !!!! > Si + indicatif
· METTRE -S A LA P2 DES VERBES DU 1ER GROUPE AU PRESENT DE L'INDICATIF
· NE PAS METTRE DE -S  A LA P2 DES VERBES DU 1ER GROUPE A L'IMPERATIF
· pas d'accent sur le -e devant double consonne (le -x [ks] compte pour une double consonne)
· Le départ
· davantage = adverbe plus / d'avantages = groupe nominal des profits, des intérêts, de gains
· plutôt = adverbe idée de préférence "piuttosto" / plus tôt = combinaison de 2 adverbes avant, anticipation temporelle "più presto"
· PAS D'ANGLICISME! : comfort, example:  NON! Le confort (avec un -n) est une notion matérielle; le réconfort est une notion psychologique, sentimentale. Exemple (avec un -e); gouvernement; mouvement...
· Vous confondez l'emploi de beaucoup et nombreux. REVOIR LES INDEFINIS
nombreux, plusieurs, beaucoup de sont tous des déterminants indéfinis. La particularité des déterminants indéfinis est que certains d'entre eux peuvent être combinés à un deuxième déterminant: de nombreux jeunes = de (dét.1) + nombreux (dét.2) + jeunes (Nom), tous les livres, mais plusieurs jeunes. 
plusieurs, beaucoup peuvent aussi être des pronoms indéfinis (ils signifient : "de nombreuses personnes"): les pronoms peuvent être employés seuls, ils sont autonomes syntaxiquement (parce que, à eux seuls, ils remplacent tout un Groupe Nominal c'est-à-dire [déterminant+Nom]). En revanche, nombreux n'est pas un pronom indéfini (donc jamais employé seul).
· Quelquefois ou Quelques fois? Quelquefois est un adverbe, vous le remplacez par parfois. Quelques fois est un groupe nominal (déterminant indéfini quelques+ nom fois), vous pouvez le remplacer par deux fois, de rares fois, plusieurs fois.
Entraînez-vous:
http://www.ladictee.fr/grammaire/qcm_francais/quelquefois_quelques_fois/index.html
http://www.cyberprofesseur.com/Cyberprof.php?module=homophonesenquelquefois
· Sûr(e) est un adjectif. Pour traduire "certo" ou "ovviamente", employez la locution adverbiale complète Bien sûr (ou Pour sûr, vieilli, moins fréquent). Cette locution adverbiale a deux sens possibles: l'évidence (affirmation forte) ou la concession. Comparez: Bien sûr que cette robe te va bien! / Tu seras présente demain soir? (Oui) Bien sûr. / Il pleut bien sûr, mais cela ne nous empêchera pas de passer une bonne journée. 
RAPPEL DE GRAMMAIRE (TEST n°2)
· La négation avec les pronoms indéfinis de la quantité nulle (personne, rien, aucun)
[Personne + ne + verbe] MAIS [Personne + ne + verbe + adverbe négatif autre que pas (rien, jamais, plus...)] http://forum.wordreference.com/showthread.php?t=936020&langid=6
· Vérifier si un sujet est déjà exprimé dans la phrase (attention! il peut parfois être placé après le verbe ou loin du verbe, cherchez-le bien):
- si vous trouvez un sujet, pas besoin d'ajouter un pronom personnel;
- si vous ne trouvez pas de sujet déjà exprimé, il faut ajouter le pronom personnel qui correspond. 
· Ne pas confondre jamais et à jamais: leurs sens sont parfaitement opposés!
· L’impératif : il n’existe qu’à 3 personnes : P2, P4 et P5 ; on n’exprime jamais le pronom personnel tu ou vous ou nous (c’est le seul temps en français qui peut être conjugué sans sujet formellement exprimé)* 
· Tutoiement (P2) : verbes du 1er groupe jamais de –s (forme affirmative : Mange, Va et forme négative : Ne mange pas, Ne va pas). 
Particularité : si l’impératif est suivi des pronoms y ou en on ajoute un –s uniquement pour faire la liaison : Manges-en, Vas-y… 
			Pour les autres groupes, on prend simplement la P2 du présent *.
· Vouvoiement  (Lei) et P5 : pas de –vous après  (sauf si verbe pronominal) : Manger > Mangez, pas Mangez-vous ; S’expliquer > Expliquez-vous ; mais Expliquer > Expliquez. pour tous les groupes on prend simplement la P5 du présent*. 
· P4 : pour tous les groupes on prend simplement la P4 du présent*. Jamais de –nous après sauf pour les verbes pronominaux. 
 
 

